

CUADERNOS DE JURISPRUDENCIA, SERIE. NÚM. 3 LA LIBRE COMPETENCIA Y EL MONOPOLIO EN LOS CRITERIOS DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN



El monopolio ha estado prohibido en México desde la Constitución de 1857. Sin embargo, ello no ha impedido que las prácticas monopólicas continúen *de facto*. En este texto, número 3 de los *Cuadernos de Jurisprudencia* del Instituto de Investigaciones Jurisprudenciales y de Promoción y Difusión de la Ética Judicial, se analiza la figura del monopolio, se repasa su historia constitucional y legislativa y se estudian diversas sentencias emitidas por la Suprema Corte de Justicia de la Nación al respecto, particularmente en la segunda mitad del siglo XX. Así, el lector tendrá un panorama completo sobre los monopolios y los criterios relacionados emitidos por el Máximo Tribunal, para comprender el porqué de la persistencia de esas prácticas en el país.

Autor: Instituto de Investigaciones Jurisprudenciales y de Promoción y Difusión de la Ética Judicial / SCJN



11002230

64 pp.
Año: 2008
\$ 18.00